

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

02 de febrero de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Diana Sánchez Barrios retoma su agenda con personal de seguridad	La diputada local Diana Sánchez Barrios llegó al Congreso capitalino muy bien arropada por representantes del comercio ambulante en el Centro Histórico y de la comunidad LGBT, quienes la esperaron en las escalinatas del recinto de Donceles y Allende con vítores y abrazos. Doña Diana retomó ayer sus actividades públicas luego del ataque armado del que fue víctima el 17 de octubre del año pasado; la propia diputada y activista confirmó que regresó a sus actividades, pero con personal de seguridad privada , lo que, nos aseguran, no se interpondrá con su agenda. Sánchez Barrios también aprovechó para agradecer el trabajo y apoyo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para dar seguimiento a su caso y dijo confiar en el papel de la fiscalía capitalina y que habrá justicia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Liderazgo	La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, vuelve a subrayar la defensa de nuestra soberanía frente a las imposiciones del exterior. Rechaza con firmeza la calumnia que hace la Casa Blanca al gobierno de México de tener alianzas con organizaciones criminales. Bajo su mandato hay coordinación, no subordinación, reiteró. Claudia Sheinbaum demuestra su liderazgo al tiempo que tiende una mano para establecer mesas de trabajo con los mejores equipos de seguridad y salud pública de ambas naciones. La defensa de los intereses de México está bajo buen resguardo.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Misil de Trump que no previeron en el plan B	Las reuniones de la presidenta Claudia Sheinbaum con su gabinete y con empresarios, se habían previsto todos los escenarios para responder a la imposición de aranceles por parte del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y para amortiguar el inevitable impacto sobre la economía del país. Lo que no esperaban ni Sheinbaum los equipos políticos ni los expertos comerciales involucrados en la estrategia oficial fue la dura acusación de la Casa Blanca en el sentido de que el gobierno de México sostiene una "alianza inaceptable con los cárteles del narcotráfico" .

Síntesis informativa

02 de febrero de 2025

LA JORNADA	Editorial	Ante la agresión, unidad nacional	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo rechazó categóricamente "la calumnia que hace la Casa Blanca al gobierno de México de tener alianzas con organizaciones criminales, así como cualquier intención injerencista en nuestro territorio", en referencia al comunicado en el que Washington acusa a Palacio Nacional de proporcionar "refugios seguros a los cárteles para que se dediquen a la fabricación y el transporte de narcóticos peligrosos", así como de sostener con los grupos delictivos una "alianza intolerable" que pone en peligro la seguridad nacional de Estados Unidos.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Mano dura.	Omar García Harfuch, el hombre fuerte de la seguridad en México, lo dejó claro: dialogar con el crimen organizado es una trampa que termina mal ante diputados de Morena recordó que la violencia no es un fenómeno espontáneo, sino el resultado de organizaciones criminales que extorsionan, secuestran y corrompen a autoridades. Fue directo: la paz no se negocia con delincuentes. En tiempos en los que algunos coquetean con la idea de pactos oscuros, García Harfuch marca línea, seguridad con firmeza, sin concesiones. Lo importante es la acción.
EL HERALDO DE MÉXICO	Artículo Carlos Matienzo	Los enviados de Harfuch	Una de las incógnitas de la nueva estrategia de seguridad del gobierno federal es la manera exacta en la que Omar García Harfuch y su dependencia están operando. Por momentos, dada la ausencia de una corporación bajo su mando, pareciera que Harfuch es un personaje con encargo, pero sin las herramientas necesarias en el cargo. Lo cierto es que, a contracorriente y pese al traslado de toda la fuerza operativa hacia el Ejército, ha buscado construir una estructura de inteligencia e investigación criminal, tanto de escritorio como de campo, enfocada en realizar investigaciones contra organizaciones criminales, lograr detenciones y coordinar con la Fiscalía la judicialización de casos.
EXCÉLSIOR	Mensaje Directo Fabiola Guarneros Saavedra	No convencieron a Trump	Hace cinco días, el martes 28. el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch hizo un recuento de las acciones del gobierno mexicano para disminuir la incidencia delictiva, combatir la impunidad e incrementar la capacidad de respuesta y operación, a fin de detener a "generadores de violencia".
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	FGR va contra esposa de Mencho	La Fiscalía General de la República impugnará ante un Tribunal Colegiado la libertad anticipada que se dictó en favor de Rosalinda González Valencia, esposa del líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), Nemesio Oseguera Cervantes, "El Mencho". La defensa de la michoacana, se quedó con las ganas de verla salir del penal femenil.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC